



ALZHEIMER

Aider les familles à faire face

La maladie d'Alzheimer gagne du terrain. Chaque année, 225 000 nouveaux cas sont diagnostiqués en France. Lorsqu'elle survient, généralement avec l'âge, cette maladie anéantit et bouleverse la vie familiale dans son ensemble. A l'approche de la Journée Mondiale Alzheimer, [Retraite]Plus, organisme Gratuit spécialisé dans l'orientation en EHPAD, publie son nouveau guide complet « *Vivre avec la maladie d'Alzheimer* » qui permet aux familles de mieux appréhender cette maladie qui touche tout l'entourage de la personne atteinte.

A télécharger gratuitement sur :

http://www.retraiteplus.fr/docs/upload/users/10/presse/guide_web1.pdf

